

DISA JAÉN SOLICITA AL MINSA MAYOR PRESUPUESTO PARA ENFERMEDADES METAXÉNICAS Y ZONÓTICAS

La Directora de la Sub Región de Salud Jaén, Obst. Cinthia Palacios Mariño sustentó ante la Ministra de Salud, Dra. Patricia García Funegra y el Director Regional de Salud, Dr. Simón Estrella Izarra la necesidad de incorporar en el presupuesto inicial de apertura del 2018 la atención a las enfermedades metaxénicas y zoonóticas.

“Todos sabemos que en Jaén y San Ignacio tenemos dengue, zika y bartonella todos los años, por ser zona endémica, entonces es necesario tener un presupuesto anual y eso es lo que hemos solicitado a la Ministra de salud para atender esta realidad y no esperar tener un brote para recién programar un presupuesto adicional”, manifestó Cinthia Palacios.

Asimismo, la funcionaria indicó que conjuntamente con el equipo técnico ya han presentado a la Ministra de Salud un Plan de Actividades de Prevención para que se tenga en cuenta este pedido y se priorice a las provincias de Jaén y San Ignacio con un presupuesto sostenible todo el año.

“Esperamos que la titular del Minsa atienda este llamado de las poblaciones de Jaén y San Ignacio, por tal motivo estaremos insistiendo en esta gestión que ayudará de mucho en el trabajo preventivo-promocional que realizamos como sector salud”, añadió la Directora de la Disa Jaén. Esta reunión de trabajo se desarrolló el lunes último en la ciudad de Cajamarca.

